

PENGEMBANGAN BAKAT SENI DI SMA NEGERI 3 GORONTALO

DEVELOPMENT OF ARTS TALENT IN SMA NEGERI 3 GORONTALO

Evandri Putra Papatungan¹, Radhitya Nur Rahman Pakudu², Iwan B. Jasin³

^(1,2,3)Teknologi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan
Universitas Bina Mandiri, Kota Gorontalo, Indonesia

Email⁽¹⁾: evandrinew99@gmail.com

Email⁽²⁾: Radhityapakudu@gmail.com

Email⁽³⁾: author1@namadomain.com *(tanda koresponding author)

ABSTRACT

Talent is an ability possessed by a person where this ability is inherent in him and can be used to do certain things faster and better than ordinary people. Talent can also be interpreted as an ability that exists within a person from birth where this ability can be used to learn something quickly and with good results. Art is a work created with extraordinary skill, such as drama, dance, music, painting, carving. Everything that is created by humans based on ideas that contain elements of beauty and is able to influence the feelings of others is called art.

Keywords: bakat, seni, pengembangan bakat, bakat siswa, Sma n 3 gorontalo

ABSTRAK

bakat merupakan kemampuan yang dimiliki oleh seseorang dimana kemampuan tersebut sudah melekat dalam dirinya dan dapat digunakan untuk melakukan hal-hal tertentu dengan lebih cepat dan lebih baik dibandingkan dengan orang biasa. Bakat juga dapat di artikan sebagai kemampuan yang ada di dalam diri seseorang sejak lahir dimana kemampuan tersebut dapat digunakan untuk mempelajari sesuatu dengan cepat dan dengan hasil yang baik. Seni adalah karya yang diciptakan dengan keahlian yang luar biasa, seperti drama tari, Musik, lukisan, ukiran. Segala sesuatu yang diciptakan manusia berdasarkan ide gagasan yang mengandung unsur keindahan dan mampu memengaruhi perasaan orang lain itulah yang di sebut seni.

DEVELOPMENT OF ARTS TALENT IN SMA NEGERI 3 GORONTALO

PENDAHULUAN

Setiap orang memiliki bakat yang berbeda-beda dan bentuknya sangat beragam. Misalnya seperti bakat musik, menari, melukis, dan lain sebagainya. Beberapa ahli mendefinisikan bakat seperti William B. Michael Menurutya bakat adalah suatu kapasitas yang ada dalam diri seseorang yang mana dalam melakukan tugas serta melakukannya dipengaruhi oleh latihan yang sudah dijalannya. Tidak jauh berbeda dengan William S.C Utami Munandar, bakat adalah sebuah kemampuan bawaan dari seseorang yang mana sebagai potensi yang masih perlu untuk dikembangkan lebih lanjut dan dilatih agar dapat mencapai impian yang ingin diwujudkan. Menurut M. Ngalim Purwanto, bakat adalah kecakapan pembawaan, yang mana mengenai kesanggupan dan potensi tertentu yang dimiliki oleh seseorang. Pengertian bakat Suganda Pubakawatja adalah benih yang berasal dari suatu sifat yang mana baru akan tampak nyata jika seseorang tersebut mendapat sebuah kesempatan dan kemungkinan untuk dapat mengembangkannya.

Menurut Ki Hajar Dewantara, Seni merupakan perbuatan manusia yang timbul dari hidup perasaannya dan bersifat indah, sehingga dapat menggerakkan jiwa perasaan manusia. Sepanjang sejarah, manusia tidak terlepas dari seni. Seni adalah sebuah ledakan merupakan ungkapan asli dari seniman abstrak terkenal Jepang Taro Okamoto. Ungkapan tersebut diucapkan oleh Deidara Akatsuki (tokoh dari novel manga terkenal asal Jepang "Naruto"). Dalam pandangan Para Tokoh Filsuf Dunia Seni harus dinilai sebagai suatu tiruan, yakni tiruan dunia alamiah dan dunia manusia. Berbeda dengan Plato, Aristoteles tidak mengartikan seni sekadar tiruan belaka, melainkan seni harus memiliki keunggulan falsafi, artinya bersifat dan universal.



Gambar 1. Sekolah

HASIL PELAKSANAAN DAN PEMBAHASAN

DEVELOPMENT OF ARTS TALENT IN SMA NEGERI 3 GORONTALO

SMA Negeri 3 Gorontalo berhasil mengukir prestasi di tingkat nasional, setelah Tarisyah Aulia Monoarfa menyabet medali emas pada kategori Tarian Kreasi pada ajang Festival Lomba Seni Siswa Nasional (FLS2N) Tahun 2020. pada ajang tersebut selain menjadi juara 1 pada jenis tarian, untuk lomba lainnya mampu mengukir prestasi, yakni peringkat 7 pada baca puisi, serta pada lomba vokalia, komik dan poster berhasil masuk final.

SMA Negeri 3 Gorontalo mewakili Provinsi Gorontalo pada ajang tersebut setelah berhasil menjadi juara umum di tingkat Provinsi. Kepala Sekolah SMA Negeri 3 Gorontalo Dr. Syaiful Kadir, M.Pd menjelaskan :

"Sebelumnya ditingkat Kota Gorontalo kami juara umum dengan Raihan 7 medali dan tingkat provinsi mampu menyabet 5 medali dari 11 medali, sehingga mewakili dan membawa Provinsi Gorontalo ke tingkat nasional,".

Syaiful menerangkan, Tarisyah Aulia Monoarfa yang merupakan siswa kelas 12 dari jurusan MIPA memang memiliki bakat menari karena datang dari keluarga yang berlatar belakang penari. "Ayahnya yakni Roni Monorfa juga seorang penari yang bakatnya juga menurun dari ayah (kakek),"

SMA Negeri 3 Gorontalo kembali mengukir prestasi di ajang FLS2N (Festival Lomba Seni Siswa Nasional) Safira Zatalia Putri Hikmah Menjadi Juara 1 dalam ajang FLS2N Kategori Vokalia Solo Putri Tingkat Provinsi Gorontalo

Masih di tahun yang sama, Smantig atau SMA Negeri 3 Gorontalo kembali mencatatkan nama sebagai salah satu sekolah yang berhasil meraih juara dalam Lomba "Pekan Kebudayaan" Daerah Provinsi Gorontalo Tahun 2022. Cabang lomba yang berhasil di raih oleh dari SMA Negeri 3 Gorontalo antara lain: Lomba Lukis, Tari Kreasi, Vokal Putra, dan Vokal Putri. Adapun rangkaian lomba tersebut, para peserta dari tiap-tiap utusan sekolah sebelumnya menampilkan kemampuannya masing-masing dihadapan dewan juri. Oleh juri, setiap peserta di nilai secara ketat. Alhasil, dari penilaian itu, para peserta dari SMA Negeri 3 Gorontalo meraih juara dari sejumlah cabang yang diperlombakan.

Siswa SMA Negeri 3 Gorontalo peraih lomba "Pekan Kebudayaan" Daerah Provinsi Gorontalo Tahun 2022

Tabel 1. Daftar Siswa Berprestasi di SMA N 3 Gorontalo

No.	Nama	Daftar Prestasi
	Safira Zatalia Putri Hikmah	Juara 3 Vokal Putri
	Dimas Chandra Lakita	Juara 2 Vokal Putra
	Salsabilah Diva Yahya dan Najwa Marcella Habibie	Juara 1 Tari Kreasi
	Bunga Dwi Apriliani Patricia Z. Muis	Juara 1 Lukis

SIMPULAN

DEVELOPMENT OF ARTS TALENT IN SMA NEGERI 3 GORONTALO

Bakat merupakan kemampuan yang ada di dalam diri seseorang sejak lahir dimana kemampuan tersebut dapat digunakan untuk mempelajari sesuatu dengan cepat dan dengan hasil yang baik. Sedangkan seni adalah karya yang diciptakan dengan keahlian yang luar biasa, seperti drama tari, Musik, lukisan, ukiran. Pengembangan bakat dan seni di SMA Negeri 3 Gorontalo berhasil mengukir prestasi di tingkat nasional, setelah pada ajang FLS2N tersebut selain menjadi juara 1 pada jenis tarian, untuk lomba lainnya mampu mengukir prestasi, yakni peringkat 7 pada baca puisi, serta pada lomba vokalia, komik dan poster berhasil masuk final.

UCAPAN TERIMA KASIH

Evandri Putra Paputungan¹, Radhitya Nur Rahman Pakudu², Iwan B. Jasin³

DEVELOPMENT OF ARTS TALENT IN SMA NEGERI 3 GORONTALO

Terima kasih kepada dosen pembimbing bapak iwan b. jasin, bapak dekan (Imam Mashudi), dan ketua LPPM UBMG (Frezy Paputungan) dan teman-teman S1 Teknologi Pendidikan.

DAFTAR RUJUKAN

DEVELOPMENT OF ARTS TALENT IN SMA NEGERI 3 GORONTALO

- [1] Afif, U. M. (2017). Identifikasi Bakat Olahraga pada Siswa Sekolah Dasar Negeri di Desa Manonjaya Kecamatan Manonjaya Kabupaten Tasikmalaya. *Jurnal of Physical Education, Sport, Health, and Recreations*, 291-298.
- [2] Indarto, P., N, S., & Sudarmanto, E. (2018). Pengukuran tingkat minat dengan bakat mahasiswa pendidikan olahraga universitas muhammadiyah surakarta. *JSES*, 2..
- [3] Bangun, Dkk. (2017). *Seni budaya*. Edisi Revisi. Jakarta: Kementrian Pendidikan dan Kebudayaan.